



Ein **kostenloses** Angebot der
Busch-Stiftung >Seniorenhilfe< in Kooperation mit der



Einladung zum Vortrag mit Herrn Dr. med. Jochen Hoffmann zum Thema:

Der Mensch mit Demenz im Akutkrankenhaus

Ein Sturz, eine akute Erkrankung oder eine Operation machen einen Krankenhausaufenthalt unvermeidbar. Für Menschen, die an einer Demenz erkrankt sind, stellt dies in den meisten Fällen eine extrem hohe Stresssituation dar.

Die schon vorhandene Orientierungsstörung wird durch den Ortswechsel verstärkt, das gewohnte Umfeld und die vertrauten Personen werden vermisst und all dies kann kognitiv nicht mehr verarbeitet werden.

Dr. Jochen Hoffmann, Chefarzt der Geriatrie am Malteser Krankenhaus St. Hildegardis in Köln, geht auf diese Problematik ein und stellt die Demenzstation in seinem Hause als eine neue mögliche Versorgungsform für Menschen mit Demenz vor.

Termin: **Mittwoch, 18. September 2013 um 18.00 Uhr**

Ort: **Bergische Volkshochschule Solingen, Mummstraße 10 in Solingen**

Dozent: Dr. med. Jochen Hoffmann, Chefarzt der Akutgeriatrie und Tagesklinik, Zentrum für Altersmedizin, Malteser Krankenhaus St. Hildegardis, Köln

Busch-Stiftung >Seniorenhilfe<
Telefon: 0212 / 20 60 869
www.Busch-Stiftung.de